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Le mot du Maire 

 

Chères guervilloises, chers guervillois, 

Les beaux jours sont de retour et avec eux, le plaisir de profiter du 
cadre offert par notre commune.  

Lors de vos promenades, vous avez pu constater que la 
construction des 16 logements sociaux de la rue Pierre Curie est 
pratiquement achevée. Les commissiƻƴǎ ŘΩŀǘǘǊƛōǳǘƛƻƴ ŘŜ ŎŜǎ 
logements se sont bien déroulées et ce dont je me réjouis ont 
ǇŜǊƳƛǎ Ł мл ŦŀƳƛƭƭŜǎ ŘŜ DǳŜǊǾƛƭƭŜ ŘΩƻōǘŜƴƛǊ ǳƴ ƭƻƎŜƳŜƴǘΦ 
aŀƭƘŜǳǊŜǳǎŜƳŜƴǘΣ ǘƻǳǘŜǎ ƭŜǎ ŘŜƳŀƴŘŜǎ ƴΩƻƴǘ Ǉŀǎ ŞǘŞ ǎŀǘƛǎŦŀƛǘŜǎΦ 

Je profite donc de ces « Nouvelles » pour faire un point sur la loi 
SRU, ses obligations et conséquences, 

Historique de la loi SRU et Guerville : Depuis 2008, la commune de 
DǳŜǊǾƛƭƭŜ Řƻƛǘ ǊŜǎǇŜŎǘŜǊ ŎŜǘǘŜ ƻōƭƛƎŀǘƛƻƴΦ !ƛƴǎƛΣ ƭΩ9ǘŀǘ ŀ ƴƻǘƛŦƛŞ ǳƴŜ 
obligation de réaliser 23 logements sociaux pour la période 2008-
2010 et 10 logements ont effectivement été réalisés rue Pasteur.  

Pour la période 2011-нлмоΣ ƭΩ9ǘŀǘ ŀ ƴƻǘƛŦƛŞ Ł ƭŀ ŎƻƳƳǳƴŜ ǳƴŜ 
nouvelle obligation de réalisation de 24 logements sociaux 
supplémentaires. 19 logements sociaux ont été financés (3 à la 
Plagne et 16 réalisés Rue Pierre Curie). 

Suite au non- respect des objectifs notifiés pour les périodes 2008 
ς 2010 et 2011 ς нлмоΣ ƭŜ tǊŞŦŜǘ ŘŜǎ ¸ǾŜƭƛƴŜǎ ŀ ǇǊƛǎ Ł ƭΩŜƴŎƻƴǘǊŜ ŘŜ 
Guerville 2 arrêtés successifs de carence qui sanctionnent la 
commune. 

Des sanctƛƻƴǎ ŦƛƴŀƴŎƛŝǊŜǎΣ DǳŜǊǾƛƭƭŜ Ŝǎǘ ǎƻǳƳƛǎ ŀǳ ǇŀƛŜƳŜƴǘ ŘΩǳƴŜ 
ǇŞƴŀƭƛǘŞ ŦƛȄŞŜ Ł ст туо ϵ ǇƻǳǊ нлмп Ŝǘ Ł су нор ϵ Ŝƴ нлмрΣ Ŝƴ 
juillet 2014, le Préfet a également notifié à la commune de 
DǳŜǊǾƛƭƭŜ ǳƴŜ ǎǳǊ ǇŞƴŀƭƛǘŞ ŘŜ мп ону ϵ ǇƻǳǊ ƴƻƴ-respect de 
ƭΩƻōƭƛƎŀǘƛƻƴ ǘǊƛŜƴnale 2011 ς 2013. Ce montant de sur pénalité a 
Ŧŀƛǘ ƭΩƻōƧŜǘ ŘΩƛƳǇƻǊǘŀƴǘŜǎ ƴŞƎƻŎƛŀǘƛƻƴǎ ǇƻǳǊ ƭŀ ƳƛƴƛƳƛǎŜǊΦ  

Sanctions administratives, le Préfet a obligé la commune de 
Guerville à signer un contrat de mixité sociale (fait au mois de 
janvier 2015) et lui a retiré son droit de préemption urbain. 

Prochaine obligation Pour la période 2014-нлмсΣ ƭΩ9ǘŀǘ ŜȄƛƎŜ ŘŜ ƭŀ 
commune de Guerville la réalisation de 51 logements locatifs 
sociaux. 
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[ΩŀǇǇƭƛŎŀǘƛƻƴ ŘŜ ƭŀ ƭƻƛ {w¦ ǎǳǊ ƴƻǘǊŜ ŎƻƳƳǳƴŜΣ Ŝǘ ƭŜǎ ǎŀƴŎǘƛƻƴǎ ŘŞŎƛŘŞŜǎ ǇŀǊ ƭŜ tréfet à notre 
ŜƴŎƻƴǘǊŜΣ ƛƳǇŀŎǘŜƴǘ ŘΩƻǊŜǎ Ŝǘ ŘŞƧŁ ƴƻǘǊŜ ŎŀǇŀŎƛǘŞ Ł ŘŞŎƛŘŜǊ ŘŜ ƭΩŞǾƻƭǳǘƛƻƴ ŘŜ ƴƻǘǊŜ ǘŜǊǊƛǘƻƛǊŜΦ bƻǳǎ 
ƴΩŀǾƻƴǎ Ǉƭǳǎ ƴƻǘǊŜ ŘǊƻƛǘ ŘŜ ǇǊŞŜƳǇǘƛƻƴΣ Ŝǘ ŘƻƴŎ ƭŀ ǇƻǎǎƛōƛƭƛǘŞ ŘŜ ŘŞŦƛƴƛǊ ƴƻǎ ǇǊƻƧŜǘǎ όŘŞƧŁ п ǇǊƻƧŜǘǎ 
de vente directement instruites par la DDT depuis le mois de février). Elle impactera aussi dès 
2017, notre capacité financière avec le paiement des pénalités et sur-pénalités qui nous seront 
ŀǇǇƭƛǉǳŞŜǎ Ŝǘ ǉǳƛ ǇƻǳǊǊŀƛŜƴǘ ǎΩŀŎŎǊƻƛǘǊŜ ŘŜ Ŧŀœƻƴ ƛƳǇƻǊǘŀƴǘŜ ǎƛ ƴƻǳǎ Ŏƻƴǘƛƴǳƻƴǎ Ł ƛƎƴƻǊŜǊ ƭŀ ƭƻƛ 
SRU. Pour conserver la maîtrise de notre foncier et ne pas voir le Préfet nous imposer des 
opérations qui ne nous conviendraient pas soit par leur ampleur, soit par leur localisation, nous 
devons redevenir maîtres de notre droit de préemption. Seule cette attitude volontariste et 
dynamique garantira de ne pas perdre la maîtrise de notre droit des sols, de ne pas voir imputer 
ŘŜ ƳŀƴƛŝǊŜ ŘǊŀǎǘƛǉǳŜ ƴƻǘǊŜ ōǳŘƎŜǘ Ŝǘ ŘŜ ǇǊŞǎŜǊǾŜǊ ƴƻǘǊŜ ŎŀǇŀŎƛǘŞ ŘΩƛƴǾŜǎǘƛǎǎŜƳŜƴǘ ǇƻǳǊ ƭΩŀǾŜƴƛǊΦ 
Quel que soit le jugement que nous pouvons ǇƻǊǘŜǊ ǎǳǊ ƭΩŀǇǇƭƛŎŀǘƛƻƴ ŘŜ ƭŀ ƭƻƛ {w¦Σ ŎΩŜǎǘ ǳƴŜ ƭƻƛΦ 
{ƻȅŜȊ ŎŜǊǘŀƛƴǎ ǉǳŜ ƧŜ ǎǳƛǎ ǾƛƎƛƭŀƴǘŜ Ŝǘ ŀǘǘŜƴǘƛǾŜ Ł ƭΩŀǇǇƭƛŎŀǘƛƻƴ ŘŜ ŎŜǘǘŜ ƭƻƛ ǇƻǳǊ ǇǊŞǎŜǊǾŜǊ ƭŜ ōƛŜƴ-
être de tous les guervillois. 

Sachez que je reste à votre disposition pour échanger avec vous sur ce sujet ou tout autre qui vous 
importe. 

 

Evelyne PLACET 

Maire  

Permanence des élus  

Pour être plus proches de vous et être à votre écoute, vos élus seront disponibles en Mairie pour 
vous recevoir et répondre à vos questions. Les horaires, qui vous sont proposés, sont :  

¶ Evelyne PLACET, sur rendez-vous. 

¶ Bernard MOREAU, le 1er mardi de chaque mois de 11h à 12h. 

¶ Jocelyne PLACET, le 1er lundi de chaque mois de 10h à 12h. 

¶ Marc BARRIER, le 1er lundi de chaque mois de 14h à 16h. 

¶ Corinne CARREE, le 1er vendredi de chaque mois de 17h à 18h. 

¶ Michel HARDY, le 1er samedi de chaque mois de 10h à 11h.  

Calendrier municipal 2015 

¶ 25 juin : Conseil Municipal à la Mairie. 

¶ 27 juin : Présentation du projet de sécurisation de la rue Pierre Curie à 11h à la Mairie 

¶ 14 juillet : A lΩoccasion de la célébration du 14 juillet, la municipalité offre aux guervilloises 
et guervillois un « apéro-concert η ŀǾŜŎ ƭŜ ƎǊƻǳǇŜ wƻŎƪ ƴΩǊƻƭƭ ǘǿƛǎǘΦ /ŜǘǘŜ ƴƻǳǾŜƭƭŜ ŦƻǊƳǳƭŜ 
vous est proposée en remplacement du gouter républicain. Nous vous attendons nombreux, 
à 19h à la salle des fêtes de Senneville. Voir flyer ci-joint. 

¶ 5 septembre : Forum des associations à partir de 14h00 au centre de loisirs « Les juliennes », 
et accueil des nouveaux arrivants. 

 

Les nouvelles de juin ont pris beaucoup de retard dans leur préparation et de ce fait ont causé 

quelques désagréments de communication pour les associations guervilloises. Je tiens à présenter 

ŀǳ ƴƻƳ ŘŜ ƭΩŞǉǳƛǇŜ ƳǳƴƛŎƛǇŀƭŜ ǘƻǳǘŜǎ ƴƻǎ ŜȄŎǳǎŜǎ ǇƻǳǊ ƭŀ ƎşƴŜ ƻŎŎŀǎƛƻƴƴŞŜΦ  
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Budget communal 

Ne voulant pas vous assener de chiffres, nous vous présentons en graphiques les comptes de 

ŦƻƴŎǘƛƻƴƴŜƳŜƴǘ ŘŜ ƭΩŜȄŜǊŎƛŎŜ нлмо-2014 avec les plus grands chapitres.  
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Vous pourrez aussi suivre les évolutions sur les trois dernières années (2012, 2013 et 2014).  
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tƻǳǊ ƭŜǎ ǎŜŎǘƛƻƴǎ ŘΩƛƴǾŜǎǘƛǎǎŜƳŜƴǘΣ ƭŀ ǘŜƴŘŀƴŎŜ Ŝǎǘ Ǉƭǳǘƾǘ Ł ƭŀ ǊŞŘǳŎǘƛƻƴ ŘŜǎ ŘŞǇŜƴǎŜǎ ŘŜǇǳƛǎ 

ǇƭǳǎƛŜǳǊǎ ŀƴƴŞŜǎΦ [ΩŀƴƴŞŜ нлмп ŀ ŞǘŞ ǇƻƴŎǘǳŞŜ ǇŀǊ ƭŜǎ ŞƭŜŎǘƛƻƴǎ ƳǳƴƛŎƛǇŀƭŜǎΣ ŎŜ ǉǳƛ ƴΩŀ Ǉŀǎ ǇŜǊƳƛǎ 

ŘΩŜƴƎŀƎŜǊ ŘŜ ƎǊƻǎ ǘǊŀǾŀǳȄΦ  Bernard MOREAU. 

Zoom sur 

/ΩŜǎǘ ƭΩƻŎŎŀǎƛƻƴ ŘŜ Ǿƻǳǎ ǇǊŞǎŜƴǘŜǊ ƭΩŞǉǳƛǇŜ 

entretien de la commune. Autour de Daniel Burst 

responsable des salles communales et de gauche à 

droite, Sylvie Moszkowicz, Catherine Perron, 

Denise Mahé, Nadia Henry et Catherine Robert. 

9ƭƭŜǎ ŀǎǎǳǊŜƴǘ ƭΩŜƴǘǊŜǘƛen des salles communales, 

des classes et de la cantine. Bravo à elles toutes. 

 

CCAS 

Repas des aînés : 

Lors du repas des aînés du 11 avril 2015 nous 

avons accueilli 170 personnes pour un 

déjeuner concocté par Buchelay Traiteur. 

Les danseurs ont pu apprécier les musiciens, 

ƭΩŀƴƛƳŀǘƛƻƴ Şǘŀƛǘ ŀǎǎǳǊŞŜ ǇŀǊ Pascal ILLIDO, 

Jean-Paul CHARRETIER et Sandra BATTINI. 
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Service Enfance et Jeunesse 

Dans le cadre du développement durable et afin de communiquer plus rapidement, les 
ƛƴŦƻǊƳŀǘƛƻƴǎ ŎƻƴŎŜǊƴŀƴǘ ƭŜǎ ǎŜǊǾƛŎŜǎ Ł ƭΩŜnfance, vous seront transmises par courriel.  

Adresse indiquée sur les documents dΩƛƴǎŎǊƛǇǘƛƻƴ ŘŜ ǾƻǘǊŜ ŜƴŦŀƴǘ Ŝƴ ƳŀƛǊƛŜ Ŝƴ ŘŞōǳǘ ŘΩŀƴƴŞŜ 
scolaire, lΩŀƴƻƴȅƳŀǘ ŘŜ Ǿƻǎ ŀŘǊŜǎǎŜǎ mail sera respecté. 

Permis piéton 

Mercredi 18 mars 2015, la gendarmerie de Guerville remettait à 32 élèves de CE2, classe de 
madame Boisset, le permis piéton. A travers des jeux et exercices, Monsieur Lemarchand et ses 
adjoints ont apporté aux enfants une sensibilisation aux dangers de la rue.  

Le « Permis Piéton pour les enfants » est ǳƴŜ ƻǇŞǊŀǘƛƻƴ ƴŀǘƛƻƴŀƭŜ ǉǳƛ ǎΩŀŘǊŜǎǎŜ ŀǳȄ ŜƴŦŀƴǘǎ ŘŜ 
8/9 ans. DŜǇǳƛǎ нллсΣ ŜƴǾƛǊƻƴ оΦр Ƴƛƭƭƛƻƴǎ ŘΩŞŎƻƭƛŜǊǎ ƻƴǘ ǊŜœǳ ŎŜǘǘŜ ŘƛǎǘƛƴŎǘƛƻƴ Ŝƴ CǊŀƴŎŜΦ 

[Ŝ ǇǊƛƴŎƛǇŜ Ŝǎǘ ŘŜ ŘƻƴƴŜǊ ŀǳȄ ŜƴŦŀƴǘǎ ƭŀ ǇƻǎǎƛōƛƭƛǘŞ ŘΩŞǾŀƭǳŜǊ ƭŜǎ ǊƛǎǉǳŜǎ ŦŀŎŜ Υ 

¶ A lui-même : il doit être 
eƴ ƳŜǎǳǊŜ ŘΩŞǾŀƭǳŜǊ ƭǳƛ-
même les dangers de la 
rue. 

¶ Face à la sécurité ou 
ƭΩƛƴǎŞŎǳǊƛǘŞ ŘŜǎ 
personnes qui 
ƭΩŜƴǘƻǳǊŜƴǘΣ 

¶ Face aux transgressions 
de tous les véhicules qui 
pourraient le mettre en 
danger. 

 

 

Des élèves de /aм ƻƴǘ ŀǳǎǎƛ ǇŀǊǘƛŎƛǇŞ Ł ŎŜǘǘŜ ƻǇŞǊŀǘƛƻƴ ŎŜǘǘŜ ŀƴƴŞŜ ƴΩŀȅŀƴǘ Ǉŀǎ ǊŜœǳ ƭŜǳǊ ǇŜǊƳƛǎ 
ƭΩŀƴƴŞŜ ǇǊŞŎŞŘŜƴǘŜ ŦŀǳǘŜ ŘΩŜƴŎŀŘǊŜƳŜƴǘΦ 

 

/ŜǘǘŜ ŎŞǊŞƳƻƴƛŜ ǎΩŜǎǘ ŎƭƾǘǳǊŞŜ ǇŀǊ ǳƴ ǇŜǘƛǘ ōǳŦŦŜǘ ŘŜ ƎŀǎǘǊƻƴƻƳŜǎ Ł ƭŀ ǎŀƭƭŜ ŘŜ ŎƻƴǎŜƛƭ ƳǳƴƛŎƛǇŀƭΦ 

  


